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Abstract (en)
The door (1) or window has a blind frame (8) anchored at a building part. A strip (15) with a longitudinal axis extends in a direction of a fold (13).
A cross-section of the strip aligned vertical to the fold is elongated, and a filling element is aligned with a longitudinal axis vertical to a plane. The
strip with an anchoring portion is inserted into an adjustable anchorage groove (28) in a leaf frame leg or a blind frame leg. An idle portion (29) is
engaged into a fold groove (30) in an opposite blind frame leg and/or a leaf frame leg. The strip is arranged in a region of a lock.

Abstract (de)
Um eine Tür oder ein Fenster im Hinblick auf eine verbesserte Einbruchhemmung weiterzuentwickeln, ist es gemäß der Erfindung vorgesehen, dass
mindestens eine sich mit ihrer Längsachse in Richtung des Falzes (13) erstreckende Leiste (15), deren senkrecht zu dem Falz (13) ausgerichteter
Querschnitt langgestreckt und mit einer Längsachse senkrecht zu einer Ebene des mindestens einen Füllungselementes (6) ausgerichtet ist, wobei
die Leiste (15) mit einem Verankerungsabschnitt in eine angepasste Verankerungsnut (28) in dem zugeordneten Flügelrahmenschenkel oder
Blendrahmenschenkel eingesetzt ist und mit einem freien Abschnitt (29) in eine Falznut (30) in dem gegenüber liegenden Blendrahmenschenkel
bzw. Flügelrahmenschenkel eingreift.
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